



# 与那原東小だより

学校教育目標 ○進んで学びよく考える子 ○ゆたかな心の子 ○進んで実行する子 ○たくましい体の子

令和8年1月16日（金）

与那原町立与那原東小学校

文責 校長 砂川 充

## 2学期後半開始

明けましておめでとうございます。

令和8年1月6日（火）2学期後半が始まりました。11日間の冬休みでしたが、年末年始をご家庭でどのように過ごしになったでしょうか。子どもたちが元気よく笑顔で登校してくれたことを大変うれしく感じています。

さて、今年は午年です。「馬」のイメージが走るのが速くて、力強く、前に前に進む元気いっぱいの動物ということから、午年は「目標に向かって進む年」「あきらめずに頑張る年」だと言われているようです。

子どもたちにも、がんばってみたいこと、チャレンジしたいことを考えてくださいと伝えました。それは学び合うことでも、あいさつでも、係や委員会活動でも、運動でも、友達のことでも、清掃のことでもかまわないと伝えています。とにかく一歩一歩、焦らずに進めばきっと成長できると伝えました。

2学期後半は短いのですが、学年のまとめとなります。先生方には、一人一人に寄り添って支えてほしいと伝えています。子どもたちが楽しい学校生活となるように、2学期後半も「一人一人を大切にする温かい学校」をめざして取り組んでまいります。そして、学校目標である 進んで学びよく考える子、ゆたかな心の子 進んで実行する子 たくましい体の子をめざしてまいります。

これからも、学校教育へのご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。



### 生活リズムをもどしましょう

年末年始は楽しいことがたくさんあったので、遅くまで起きて、朝はのんびりと過ごした児童も多いと思いますが、生活リズムを早めにもどしましょう。



### インフルエンザの予防にご協力ください

子どもたちは、学習発表会に向けて練習に取り組んでいるところですが、インフルエンザの流行も気になっています。現在、与那原東小学校では、そこまで多い人数ではありませんが、これ以上増やさない対策を子どもたちにも呼びかけています。ご家庭でも手洗い、うがいをお願いいたします。早寝早起きも大切になります。食事をよく食べて元気な身体をつくることも大切です。子どもたちが楽しみにしている学習発表会に参加できるようにご家庭でも予防への取り組みをお願いします。



### 1月25日（日）学習発表会 『仲間と力を合わせ感動させよう!!』

子どもたちは学習発表会の本番に向けて練習を頑張っています。ご家庭でも子どもたちへの励ましの言葉をかけてあげてください。

学習発表会では、今まで学んできた学習成果を発表します。この取り組みをとおしてみんなで協力することの楽しさや、自分の役割を果たすことの大切さを学んでほしいと願っています。そして、自己の成長を振り返り、さらに伸ばそうとする意欲を育てたいと考えております。発表会を楽しみにしていてください。



### 全学年で「書き初め」を行いました

